



Ontier se refuerza en México en varias áreas estratégicas

ONTIER incorpora al despacho en México a **Miguel Tsuyoshi Ishii Yokoyama**, como socio de la práctica de Corporativo e Inmobiliario, y **Citlali Pérez Rentería** como socia de Arbitraje y Minería, en una apuesta decidida por reforzar áreas estratégicas en el marco de su plan de crecimiento internacional. Al equipo se suma Alejandro Segall Freidkes, como of counsel de litigio civil y mercantil.

Con estas incorporaciones la firma consolida su compromiso de crecimiento en México, reforzando sus equipos en consonancia con su **objetivo de expansión y globalización** en la asesoría legal integral en áreas estratégicas, tanto en México como América Latina.

Lorenzo Hernández, Country Manager de Ontier México, comenta: *“Estamos muy ilusionados con la incorporación de Citlali, Miguel y Alejandro, que tienen una extraordinaria trayectoria, experiencia y talento. Su llegada refleja la apuesta de Ontier por el mercado americano y la importancia de México para la firma y nuestros clientes. Sin duda serán un*

...